



Épreuves écrites pour intégrer la formation en soins infirmiers

Publié le vendredi 25 mars 2022

Épreuves écrites pour intégrer la formation en soins infirmiers

Le 23 mars 2022, à la Halle des sports de Bompas se sont déroulées les épreuves écrites de la sélection des candidats issus de la Formation Professionnelle Continue (FPC), en vue de l'admission à la formation en soins infirmiers de l'IMFSI du Centre Hospitalier de Perpignan.

98À la suite des épreuves orales qui ont eu lieu début mars, les 168 candidats ont planché sur les épreuves écrites de calculs et de rédaction.

Nous soulignons le nombre important de participants à cette sélection sur l'IMFSI de Perpignan qui reste le plus élevé parmi les 12 IFSI du Groupement de la région Occitanie-Est.

Ils devront faire preuve d'un peu de patience ... résultats le 5 mai !

